



## ALTERS- UND PFLEGEHEIM, YVERDON-LES-BAINS

Fotos: Michel Bonvin - 1069

Der Neubau des Alters- und Pflegeheims bietet 56 Betten für die Psycho-Geriatrie und eine Produktionsküche, welche ebenfalls weitere Institutionen der Region beliefert.

Dieses schlichte Gebäude befindet sich neben dem ebenfalls renovierten, denkmalgeschützten Herrenhaus, welches die Büroräume der Stiftung Saphir aufnimmt. Von den grosszügigen Fenstern und dem grossen Garten bietet sich ein wunderschöner Aussicht auf die Stadt Yverdon-les-Bains, den Neuenburgersee und den Jura.

**BAUHERR**  
Fondation Saphir, Yverdon-les-Bains

**ARCHITEKTEN**  
bfik architectes, Freiburg

**LEISTUNGEN TEKHNE**  
Termin-, Kosten- und Qualitätsmanagement  
Bauleitung

**ZEITRAUM | BAUKOSTEN**  
2005-2016  
CHF 25 Mio

**PROJEKTDATEN**  
GF 7'500 m<sup>2</sup>  
GV 25'800 m<sup>3</sup>

